

**Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen**

Sterrenberg – die Reichsburg am oberen Mittelrhein  
Führung am Sonntag, 14. September 2005, 12.00 und 14.00 Uhr

**KW36-Bild-1**

Bildunterschrift:

Die nächste Führung auf Burg Sterrenberg erfolgt am 14.09.2025.

Foto: F. Rörig

Eine Führung für die ganze Familie! Der Ritter von Burg Sterrenberg nimmt Euch, in mittelalterlicher Ausrüstung oder Gewandung, mit auf eine Reise über die Anlage der geschichtsträchtigen ehemaligen Reichsburg. Oberhalb von Kamp-Bornhofen liegt Burg Sterrenberg, eine der mittlerweile acht ältesten erhaltenen Anlagen einer Höhenburg am Mittelrhein sowie eine der beiden Burgen, um die sich die sagenumwobenen Geschichten der „Feindlichen Brüder“ ranken. Taucht gemeinsam mit uns ein in die Zeit der tapferen Ritter, edlen Frouven, Mythen und Legenden und erfahrt mehr über die Menschen dieser Zeit sowie den historischen Komplex der mittelalterlichen Anlage. Die Kosten betragen für Erwachsene 6 Euro, für Kinder (4 bis 12 Jahre) 3 Euro. Im Anschluss an die Führung empfängt sie das Team von Burg Sterrenberg gerne in der "Grafenstube" oder auf der "Panoramaterrasse" und bietet einen Kaffeeklatsch nach "Burgfräuleins Sündenart" an. Für Kinder mit ihren Eltern wird die Möglichkeit des Backens von Stockbrot oder Rösten von Marshmallows über der Feuerschale angeboten. Weiter Führung in diesem Jahr am Sonntag, 12.10.2025. Treffpunkt ist auf der Burg, am Holztisch unterhalb des Bergfrieds. Kurzfristige terminliche Änderungen werden bekannt gegeben. Bitte daher immer kurz auf der Webseite <https://albrecht-von-lewenstein.jimdofree.com> nachschauen. Die Anmeldung ist möglich per Mail unter [albrecht.von.lewenstein\(at\)gmail.com](mailto:albrecht.von.lewenstein(at)gmail.com) oder per Kontaktformular auf der Webseite <https://albrecht-von-lewenstein.jimdofree.com/kontakt/>.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

Jetzt die neuen schönen T-Shirts sichern  
Anprobieren und bestellen im Rathaus möglich

**KW36-Bild-2**

Bildunterschrift:

Loreley-Touristik-Geschäftsführerin Ulrike Dallmann, Ortsbürgermeister Frank Kalkofen und TI-Mitarbeiterin Petra Kahl präsentieren die neuen T-Shirts.

Foto: Birgit Kalkofen

In aller Munde sind in unserer Verbandsgemeinde derzeit die neuen schönen T-Shirts mit heimatlichen Symbolen, passend zu jeder Heimatgemeinde. Kommen Sie ins Rathaus, schauen Sie sich die Exemplare an, probieren Sie Ihre passende Größe an und bestellen Sie ganz einfach Ihr T-Shirt im Rathaus.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Rentnerband sucht „Nachwuchs“ Jede helfende Hand wird gerne gebraucht

Seit 12 Jahren schon gibt es in unserer Heimatgemeinde die Rentnerband, die äußerst wertvolle Dienste für unser Gemeinwohl leistet. Es gibt keine Verpflichtung für die Einsätze, es wird auch immer vorher abgefragt, ob und wann Helferinnen und Helfer an Arbeitseinsätzen teilnehmen können. Im Laufe der Jahre entsteht natürlich eine gewisse Fluktuation, älter werdende Mitglieder müssen ab einem gewissen Punkt ihre Tätigkeit beenden und immer wieder rücken „jüngere Seniorinnen und Senioren“ nach. Wer sich also berufen fühlt, für die Gemeinde in dieser ehrenamtlichen Gruppe mitzuhelfen, ist jederzeit herzlich willkommen. Für Rückfragen und Anmeldungen stehen der Ortsbürgermeister und Birgith Gras als Leiterin der Rentnerband jederzeit gerne zur Verfügung.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 05.09.2025, um 17.00 Uhr, und am Freitag, 12.09.2025, um 17.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister